



Mardi 1^{er} décembre 2015, 11:00

Grande salle de réunion

PRÉSENTATION DE LA SOCIÉTÉ MONTPELLIÉRAINE
APOH-TECHNOLOGIES

par

Emmanuel Charles, ApoH-Technologies

-  ApoH-Technologies est une société à taille humaine composée de chercheurs qui a développé depuis le milieu des années 2000 un procédé qui permet, lors du prétraitement d'échantillons, de concentrer de façon extrêmement sensible et rapide tous types de bactéries ou virus par la fixation de ces derniers sur des billes magnétiques recouvertes de la protéine Apolipoprotéine H. Ceci permet une détection beaucoup plus sensible lors des diagnostics.
-  Lors de cet exposé, nous présenterons la base scientifique de notre technologie puis nous vous proposons d'échanger autour de vos besoins et des applications multiples de l'ApoH, sachant que ce procédé est polyspécifique et a de nombreux champs d'application, tant dans les domaines de la santé humaine et de la santé animale que sur le plan environnemental (boues, eaux, etc.). Cette méthode est compatible avec l'ensemble des méthodes de détection existantes.

